
 

 

 

 

 

 

  

「学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

」って，ご存
ぞん

じですか 5/18(木
もく

) 
  

先日
せんじつ

，本年度
ほんねんど

第
だい

1回
かい

の学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

が本校
ほんこう

図書室
としょしつ

で行
おこな

われました。 

学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

制度
せ い ど

（鈴鹿型
すずかがた

コミュニティ・スクール）とは，学校
がっこう

と保護者
ほ ご し ゃ

と地域
ち い き

の皆
みな

さ

んが「どんな子
こ

どもを育
そだ

てていくのか」，「どんな学校
がっこう

，地域
ち い き

にしていくのか」を共
とも

に考
かんが

え，

知恵
ち え

を出
だ

し合
あ

い，めざしたい子
こ

どもや地域
ち い き

の姿
すがた

を共有
きょうゆう

し，協働
きょうどう

しながら「地域
ち い き

とともにあ

る学校
がっこう

づくり」を進
すす

める仕組
し く

みです。 

 玉垣
たまがき

小学校
しょうがっこう

にも学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

があります。参加者
さんかしゃ

は，学校
がっこう

代表
だいひょう

以外
い が い

に保護者
ほ ご し ゃ

の代表
だいひょう

の

方々
かたがた

，地域
ち い き

の自治
じ ち

会長
かいちょう

や主任
しゅにん

児童
じ ど う

委員
い い ん

の方々
かたがた

等
とう

，約
やく

10名
めい

ほどです。（委員長
いいんちょう

は西玉垣
にしたまがき

町
ちょう

自治
じ ち

会長
かいちょう

の城
じょう

ノ
の

口
くち

和幸
かずゆき

 様
さま

です。） 

この会議
か い ぎ

は年間
ねんかん

6回
かい

行
おこな

われます。毎回
まいかい

子
こ

どもの姿
すがた

や学校
がっこう

の実態
じったい

に基
もと

づいて協議
きょうぎ

をしていき

ます。話
はな

し合
あ

われた中身
な か み

については，「学校
がっこう

だより」等
とう

で毎回
まいかい

お知
し

らせしていきます。 

 このように学校
がっこう

運営協
うんえいきょう

議会
ぎ か い

は，より良
よ

い学校
がっこう

づくりに向
む

けて，保護者
ほ ご し ゃ

の方
かた

や地域
ち い き

の方
かた

の声
こえ

を学校
がっこう

教育
きょういく

に反映
はんえい

させる場
ば

として，委員
い い ん

の皆
みな

さんによる活発
かっぱつ

な協議
きょうぎ

をこれからも実施
じ っ し

してい

きます。 

 

第
だい

1回
かい

会議
か い ぎ

の主
おも

なご意見
い け ん

等
とう

です 

（１）令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

について 

 Q 教師
きょうし

の仕事
し ご と

が増
ふ

えていると聞
き

いたが，具体的
ぐたいてき

にどんな仕事
し ご と

が増
ふ

えているのか。 

A 外国語
がいこくご

，総合
そうごう

等
など

，かつてはなかった教科
きょうか

等
とう

の時間
じ か ん

が新設
しんせつ

され，それに向
む

けて準備
じゅんび

や打
う

ち

合
あ

わせの時間
じ か ん

などが増
ふ

えている。また，全児童
ぜんじどう

にパソコンが配布
は い ふ

されているが，教育
きょういく

の ICT化
か

に向
む

けての研修
けんしゅう

や諸準備
しょじゅんび

等
など

に費
つい

やす時間
じ か ん

も増
ふ

えてきている。さらに保護者
ほ ご し ゃ

と

の電話
で ん わ

対応
たいおう

や家庭
か て い

訪問
ほうもん

などに要
よう

する時間
じ か ん

なども，昔
むかし

と比較
ひ か く

して増加
ぞ う か

している。 

Q 年間
ねんかん

を通
とお

して，長期
ちょうき

欠席
けっせき

児童
じ ど う

が多
おお

いと感
かん

じる。様々
さまざま

な業務
ぎょうむ

の影響
えいきょう

で，先生
せんせい

たちが子
こ

ども

たちと接
せっ

する時間
じ か ん

が少
すく

なくなっていることはないか。少
すこ

しでも人員
じんいん

を増
ふ

やしてもらえる

よう，要望
ようぼう

していってはどうか。 

A 子
こ

どもとの日々
ひ び

の関係
かんけい

づくりやトラブルがあった際
さい

の対応
たいおう

は重要
じゅうよう

と考
かんが

えているので，
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先生
せんせい

たちも子
こ

どもたちとの対応
たいおう

の時間
じ か ん

はしっかり確保
か く ほ

して丁寧
ていねい

な対応
たいおう

ができるように

心
こころ

がけているところだ。 

Q SLSとは何
なに

か 

A スクール・ライフ・サポーターの略
りゃく

。不登校
ふとうこう

傾向
けいこう

の児童宅
じどうたく

に家庭
か て い

訪問
ほうもん

などもしながら，

不登校
ふとうこう

傾向
けいこう

のある児童
じ ど う

への支援
し え ん

業務
ぎょうむ

に従事
じゅうじ

してもらっている。 

・長期
ちょうき

欠席
けっせき

児童
じ ど う

の対応
たいおう

を学校
がっこう

の先生
せんせい

たちにすべて任
まか

せるのはおかしいのではないか。 

・新聞
しんぶん

紙上
しじょう

で先生
せんせい

の不祥事
ふしょうじ

も話題
わ だ い

になることがある。こういった事件
じ け ん

があると，他
た

の真面目
ま じ め

に努
つと

めている先生
せんせい

たちも，一
ひと

括
くく

りに見
み

られてしまう傾向
けいこう

があるのではないか。 

 ・令和
れ い わ

５年度
ね ん ど

学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

について【承認
しょうにん

】→学校
がっこう

ホームページをご覧
らん

ください。 

（２）学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

の目標
もくひょう

部分
ぶ ぶ ん

，学校
がっこう

配当
はいとう

予算
よ さ ん

，年間
ねんかん

行事
ぎょうじ

予定
よ て い

について 

 Q 教室
きょうしつ

へ入
はい

りづらい子
こ

の「一時的
いちじてき

な居場所
い ば し ょ

」とはどこをさしているのか。 

A 保健室
ほけんしつ

のときもあるが，怪我
け が

や病気
びょうき

の児童
じ ど う

への対応
たいおう

があるので，難
むずか

しい場合
ば あ い

もある。

現在
げんざい

は，校長室
こうちょうしつ

の後
うし

ろのスペースを活用
かつよう

している。ただし，校長室
こうちょうしつ

も来客
らいきゃく

対応中
たいおうちゅう

の

場合
ば あ い

は，使用
し よ う

できないときもある。 

Q 引
ひ

き渡
わた

し訓練
くんれん

や交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

は，もう少
すこ

し早
はや

い時期
じ き

に実施
じ っ し

すべきではないか。 

A 交通
こうつう

安全
あんぜん

教室
きょうしつ

は講師
こ う し

を招聘
しょうへい

するため，講師
こ う し

の日程
にってい

調整
ちょうせい

もあり学校
がっこう

単独
たんどく

で決
き

めること

ができない事情
じじょう

がある。引
ひ

き渡
わた

し訓練
くんれん

については，実施
じ っ し

時期
じ き

を検討
けんとう

してきたい。 

Q 卒業式
そつぎょうしき

の日時
に ち じ

はまだ決
き

まっていないのか。 

A まだ決
き

まっていない。２学期
が っ き

半
なか

ば頃
ころ

，教育
きょういく

委員会
いいんかい

より連絡
れんらく

がくる予定
よ て い

となっている。 

・運動会
うんどうかい

については，昨年度
さくねんど

の分散
ぶんさん

形式
けいしき

は保護者
ほ ご し ゃ

が参観
さんかん

しやすくてよかった，という意見
い け ん

も

あれば，全校
ぜんこう

そろっての実施
じ っ し

にしてほしいなど様々
さまざま

な意見
い け ん

があるようだ。 

（３）その他
た

 

Q 柳
やなぎ

方面
ほうめん

へ下校
げ こ う

する子
こ

たちの下校
げ こ う

時
じ

が心配
しんぱい

なのだが，青
あお

パトの巡回
じゅんかい

の様子
よ う す

はどうか。 

A 所 々
ところどころ

で地域
ち い き

のみまもり隊
たい

の方々
かたがた

が，下校
げ こ う

の様子
よ う す

を見守
み ま も

ってくださっているのでありが

たい。また，週
しゅう

１回
かい

は必
かなら

ず教育
きょういく

委員会
いいんかい

主導
しゅどう

による青
あお

パトが巡回
じゅんかい

している。今後
こ ん ご

，ま

ちづくり協議会
きょうぎかい

による青
あお

パトも巡回
じゅんかい

していただけるとさらにありがたい。 

・今後
こ ん ご

北勢
ほくせい

バイパスが開通
かいつう

する予定
よ て い

だが，そのことにより車
くるま

の流
なが

れが変
か

わる可能性
かのうせい

がある。

今後
こ ん ご

注視
ちゅうし

していく必要
ひつよう

がある。 

 

 

※ 学校
がっこう

経営
けいえい

方針
ほうしん

，学校
がっこう

関係者
かんけいしゃ

評価
ひょうか

，学校
がっこう

配当
はいとう

予算
よ さ ん

，年間
ねんかん

行事
ぎょうじ

予定
よ て い

等
など

は玉垣
たまがき

小学校
しょうがっこう

ホームペ

ージでも公開
こうかい

していますので，ぜひご覧
らん

ください。 


